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Témoignages de l'entourage

Cocaïne

 Par Ifiikbeles Posté le 22/01/2025 à 00:16

Je vais vous dire un truc. On connaît tous cette drogue. Pour ma partj'en consomme depuis plus
de 10 ans. Le plus gros PB ds tout ça c'est le mental. C'est une drogue qui joue sur la psychologie
et chaque être humain est différent. Moi j'ai tout perdu à cause de ça, ma femme, mes enfants et
toutes les bonnes choses de la vie... Je pense que le meilleur moyen de s'en sortir est que un jour
où l'autre il va se passer quelque chose de très grave dans ta vie. Et là tu n'auras pas de choix que
de tout stopper.


